

酒気帯び、わき見、追突、死亡事故

追突した車の男性…「わき見をした」

江別の道道 右折しようと停まっていた軽トラに追突

弾みで、軽トラが大型トレーラーと正面衝突、軽トラの女性死亡

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

男性呼気から微量のアルコール、「きのう夜ビールを飲んだ」

2018/8/9(木) 12:22

9日午前6時すぎ、江別市西野幌の道道で、北広島方向へ走っていた軽乗用車が、近くの住宅に入るため右折しようと停まっていた軽トラックに追突しました。軽トラックは弾みで反対車線にはみ出し、前から来たトレーラーと正面衝突しました。この事故で、軽トラックを運転していた近くに住む女性（71）が全身を強く打って運ばれた病院で死亡、軽乗用車を運転していた男性（31）も腰に軽いけがをしました。警察によりますと、追突した軽乗用車の男性は通報した人に、「わき見をした」と話していたということです。

停車中の乗用車に、トラック追突

1人死亡、3人大けが

◇前方で…何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

◇2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命◇

2018年8月9日 7時16分

9日午前2時ごろ、埼玉県の常磐自動車道で、停車していた乗用車にトラックが追突し、警察によりますと、乗用車に乗っていた男性1人が死亡し、3人が大けがをして病院で手当てを受けているということです。警察はトラックを運転していた会社員（59）を過失運転傷害の疑いでその場で逮捕し、事故の状況を調べています。

酒酔い運転容疑、建設作業員を逮捕

「ビールたくさん飲んだ」 ポールなぎ倒し、駐車中の車に追突

◇違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2018/7/29(日) 21:50

埼玉県の警察は28日、道交法違反（酒酔い運転）の疑いで、自称建設作業員の男（27）を現行犯逮捕した。逮捕容疑は同日午後10時15分ごろ、県道で、酒に酔った状態で乗用車を運転した疑い。同署によると、男は県道右側に設置された鉄製の車止めポール2本をなぎ倒し、民家前に駐車中の軽乗用車に追突するなどの物損事故を起こしたという。男の呼気からは、1リットル当たり0・7ミリグラムのアルコールが検出。男は容疑を認め、「ビールをたくさん飲んだ」などと供述しているという。